

Sur les planches, l'égalité homme femme en action

Les lycéens ont présenté une pièce de théâtre sur le thème de l'égalité homme femme.

En immersion théâtrale au lycée agricole de Thiérache (LEGTA), la compagnie saisonnière de l'Arcade a invité les lycéens à entrer dans la lumière, le temps d'une action culturelle menée sur la thématique de l'égalité homme et femme, ce jeudi.

Financée par la région des Hauts-de-France, cette action « D'égal à égale, l'égalité homme et femme », s'inscrit dans le cadre du parcours d'éducation, de pratique et de sensibilisation à la culture des élèves. La compagnie de l'Arcade a ouvert 3 ateliers avec les élèves de classe de 1^{ère} production animale, soit 23 élèves. Un atelier



Sur scène, les élèves étaient sur un pied d'égalité.

lecture-débat en décembre, un atelier d'écriture sur la thématique retenue et enfin 2 séances de pratique théâtrale suivie d'une répétition donnée hier après-midi dans la grange de l'établissement agricole. Encadré par l'infirmière, Philippe Caroline, et animé par les comé-

diennes professionnelles de la compagnie Noémie Fansten et Anne de Rocquigny, ce coup de théâtre a permis aux élèves de se révéler à eux-mêmes en jouant devant les élèves de 3^e et en se glissant dans la peau des personnages pour évoquer des situations de la vie réelle. ■